
 

                                                                    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◆会長挨拶◆  林 克重 会長 

皆さんこんにちは、4 日

国際ｿﾛﾌﾟﾁﾐｽﾄ福島の x’mas
ﾁｬﾘﾃｲﾊﾟｰﾃｲ 阿川泰子ｺﾝｻｰﾄ

に参加致しました。松本副

知事知事代理、瀬戸市長始

め報道関係など多くの招待

者がおいでになりました。

360 名の殆どが女性でﾛｰﾀﾘｰと違い華やかな雰囲気

でした。当ｸﾗﾌﾞから斎藤ミヨﾊﾟｽﾄ会長、丹治洋子さ

ん、大橋ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ夫人が参加されていました。ｿﾛﾌﾟ

ﾁﾐｽﾄという語は”soror ｿﾛ(姉妹)”と”optima ｵﾌﾟﾃｲﾏ(
良)”という 2 つのﾗﾃﾝ語から作られたもので、「女性に

とって 良のもの」との意味を持ち 1921 年(大正 10
年)ｶﾘﾌｫﾙﾆｱ州ｵｰｸﾗﾝﾄﾞで始まり職業を持つ 80 名の女

性により結成されました。現在では世界 125 ｹ国 3
千のｸﾗﾌﾞに約 9 万人の会員を擁し女性の人権と地位

向上を目的に地方･国内･国際社会に奉仕し社会のあ

らゆるﾚﾍﾞﾙの意思決定に積極的に参加する事に専念

している団体です。当日は 10 万円を 5 ヶ所に福祉や

児童の育成の為のご寄付をしておられました。敬服

の至りです。国際的な社会奉仕団体にも様々な切り

口があると学ばせて戴きました。 
 本日はｸﾗﾌﾞ年次総会、次年度役員、理事の発表と

なります。40 周年・ｶﾞﾊﾞﾅｰ活動と大きな節目となる

1 年を運営するﾒﾝﾊﾞｰです。黒羽会長を中心にこれか

ら準備が始まりますのでご支援宜しくお願いします。 
とはいえ当年度はまだ半分が終わる所で後半はｶﾞﾊﾞ

ﾅｰｴﾚｸﾄ活動の目白押しとなります。来年ﾄｯﾌﾟﾊﾞｯﾀｰは

1 月 4 日の市内合同新年会です。例会終了後実行委

員の方は打ち合わせ宜しくお願いします。今後とも

皆様のご協力をお願いし､会長挨拶とさせて戴きま

す。 
◆ 幹事  報告 ◆ 
☞ 12 月 16 日（水）家族忘年会、家族忘年会をもって 

  今年の例会は終了致します。          
☞ 本日 16：00～LAC 例会開催 

☞ 来年１月４日(月)は市内合同例会です（辰巳屋） 

第２２回例会 
平成 21 年 1２月９日（水）サンパレス福島 

■会員/67 名 ■出席/42 名 ■出席率/62.69％ ■メークアップ/29 名 ■修正率/100％ 

 今月・来月のプログラム 

12月 23日（水）天皇誕生日に付き休会 

12 月 30 日（水）休会 〃     

 

平成 21年（2010 年） 

1 月 4 日（月）市内７クラブ合同新年例会 12:30～辰巳家

1 月 6 日（水）振替休日 

1 月 13 日（水）大橋ＧＥスピーチ、誕生祝い 

本日のプログラム 
１ 開会点鐘 

２ ロータリーソング（奉仕の理想） 

３ ロータリーの綱領ご唱和 

４ 来訪者紹介と会長挨拶 

５ スマイリング報告 

６ ロータリーの友、読みどころ 

７ 幹事報告 

８ 11 月誕生者お祝プレゼント

９ ｸﾗﾌﾞ年次総会ｸﾗﾌﾞ細則改定

 と次年度役員・理事承認の件

10 各委員会報告 

11 閉会点鐘 

 

◆ 次年度役員・理事のご挨拶 ◆ 

☆黒羽好夫 会長 
ご承認戴きまして有難う御座いま
す。職業、社会奉仕、会員の融和を
計る親睦を中心に進め､来る４０周
年は南クラブを創って来た先輩諸
氏に感謝する年度としたい、皆様ご
協力を宜しくお願い致します。 
☆高橋和之 会長エレクト  
役の重さに戸惑いを感じて居りま
すが皆さんに迷惑をお掛けしない   

よう黒羽体制の元で勉強させて戴きます｡ 
☆鈴木恒昭 副会長 
次年度会員の皆様の少しでも役に   
立つ様努力致します。 

☆野地利雄副会長 
皆仲良くガバナー
事務所をフォローし、又他クラブの
皆様と情報交換をしつつ進めて行
きたい。 
☆林克重 直前会長 
次年度どうお手伝いするかとの事
を含めて頑張りたいと思います。 
 
 

☆高橋勇雄 幹事 
大橋ガバナー年度そして４０年と
かなり強固な組織運営を迫られる
次年度、ガバナー輩出クラブは６６年に一度有るか
無しかでこの機会に在籍できるのも一握りのロータ
リアンでありともすればその煩雑さから多くのご不
満も想定しなくてはなりません。黒羽年度を成功裏
に導く為にも誠心誠意行動致します。 
☆小坂和也 副幹事 
会長幹事の元、足手まといにならな
い様、楽しい南ロータリーとなる様
努力して参りたいと思います。 
☆広澤俊樹 会場監督 
大人の例会を目指します 

☆伊藤弘子 親
睦活動委員長 
全員参加で福島
南ロータリーク
ラブを盛り上げ楽しく華やかな実

りのある年度にしたいと思います。 
☆松﨑弘昭 クラブ広報委員長 
皆様のご協力宜しくお願致します。 

 
☆大野順道  
奉仕プロジェ

クト管理委員長 
幸いにも素晴らしい各委員長さん

がいらっしゃいますので黒羽次期会長の意思を具現
化すべく努力致します。 
 
 

☆福田順一 職業奉仕委員長 
黒羽会長、大野奉仕プロジェクト
管理委員長の元、ロータリーの基
本の職業を通じ地域密着の中社会
に貢献して参りたいと思います。 

☆佐久間功 社会奉仕委員長 
公私共々多忙でありますが後押し
を宜しくお願い致します。 
☆吉田和義  
国際奉仕委員長 

忙中感あり忙しい中でもほっとす
る全員参加の企画を考えたい。 

☆本田光男  
新世代委員長 

佐久間前委員長のご指導を戴き６
年目の今、インターアクトのサポ
ートをしたいと願って居ります 

☆菅原節子 財団委員長 
初めての経験ですが皆様のご協力
を戴きながら努めさせて戴きます。 
☆会員増強委員長には鈴木恵美子さん、会計は

大堀義之をご承認戴きました。 
◆エレクト事務所からお知らせ◆ 
次年度の予定を報告致します 
(1/30)次期ガバナー補佐研修会   
(1/30)パストガバナー諮問委員会   
(1/31)地区チーム研修セミナー     
(1/31)地区協議会正副リーダー事前打合せ 
宍戸清和地区幹事 
◆ロータリーの友読みどころ◆ 
クラブ広報・雑誌委員会    本田光男委員長 
家族月間の活動・各クラブの活動、ロータリーと共に歩む配偶者たち
と家族の協力を紹介。 
◆ 1１月誕生者お祝いプレゼント ◆ 

✯金子 與宏 会員✯ 

７７歳後期高齢者三年生となりました。 

✯川村 哲也 会員✯ 
来年１月１日付けで郡山へ転勤となりま

す。会員の皆様に感謝をすると共に後任の 

新入会員のご承認宜しくお願い致します。  
福田会員、武藤会員の４名へ記念のＣＤプレゼント        
◆スマイリングボックス◆ 

スマイル   47,000 円  累計 963,000 円 
財団：米山 40,000 円  累計 839,571 円 
国際大会打ち合わせ会の残金をスマイルします   伊藤弘子 
誕生祝いに感謝して               金子與宏 
次年度の理事・役員選任有難う御座いました    黒羽好夫 
黒羽年度体制固めを祝って            高橋和之 
年度総会を記念して                冨田健三郎 
本日新理事役員決定おめでとう御座います  林克重、廣澤俊樹 
先週は誕生祝い有難う御座いました        福田順一 

 
◆来訪者紹介◆ 

福島西・金子與邦様 福島・田中隆士様 

◆ 座右の銘 ◆  

大堀義之 会員 

｢ならぬ事は ならぬ物です｣  小さい頃からこの言葉に触れて
きましたので、会津出身の自分にとっては、やはり一生大切にした
い言葉です。 

―編集後記― 激動の 200９年は行き、感動の 2010 年が来る
良い年でありますように（Ree,Yokoyama） 


